Preocupa la reforma judicial

SANDRA HERNÁNDEZ

Debido a que la reforma judicial no fue debidamente analizada con la intervención de especialistas a nivel federal y estatal, se corren importantes riesgos, como la falta de recursos económicos suficientes para llevar a cabo las elecciones del próximo mes de junio, así como el desinterés por parte de la sociedad.

Tras señalar lo anterior, Cecilia Cadena Inostroza, investigadora de El Colegio Mexiquense, consideró que en este tema debió haberse efectuado una prueba piloto para saber lo que se requería.

Son temas, dijo, en los que se requiere de mucha reflexión y análisis, como ocurre en la academia cuando se tiene un proyecto de investigación y se desea saber cómo se modificará un comportamiento.

"Lo primero que debió hacerse es una



Señalan que hace falta presupuesto para las próximas elecciones

prueba piloto, mediante la cual se hubiera podido conocer: ¿qué está fallando?, ¿qué parte no se entiende? y ¿qué se necesita?, lamentablemente en este caso no se h y, como resultado sobre la marcha, se h querido ir corrigiendo cosas, lo cual no puede hacer en una reforma de este ca do", subrayó.

La investigadora insistió en que este po de reformas no se pueden dejar al az ya que existen rubros fundamentales o mo los presupuestos que fueron desate didos, "porque sabemos que no se predentro del paquete fiscal para el este añ

"Estamos hablando de un descui mayúsculo porque no se pensó y tampo se analizaron previamente todos los pi blemas que se podrían presentar. Sal mos que en la implementación se esco den los detalles, y esto es lo que está oc rriendo; ojalá y los legisladores escuch ran un poco más a la academia, porq estos aspectos siempre se pueden pi ver", apuntó.